

Une cinquantaine de jeunes à la retraite

Venus de tout le doyenné, ils ont vécu ce moment important de leur vie de chrétiens à Gray-la-Ville, la semaine dernière.



Les adolescents sont issus des différentes paroisses du doyenné de Gray.

Pas moins de 51 jeunes de 5^e des paroisses du doyenné de Gray, soit les paroisses d'Arc-Autrey-Champlitte, Dampierre, Fresne-Vellexon, Gray, Gy et Pesmes, ont participé à la retraite de préparation à la Profession de Foi, la semaine passée à Gray-la-Ville. Cette retraite était présidée par le père Laurent Bretilot, entouré du père Laurent Jarand, de catéchistes venus des différentes paroisses, de grands jeunes et de quelques parents. Pour commencer, munis de leur bâton de pèlerin, les jeunes ont fait une longue marche au bord de la Saône avec des étapes méditatives, avant d'enchaîner trois jours sur le thème "d'Aimé de Dieu". Des temps de réflexion en petits groupes ont alterné avec d'autres

temps en grand groupe. Témoignage par deux pèlerins de Saint-Jacques-de-Compostelle, film sur les sœurs de Béthanie et le bienheureux père Lataste, grand jeu à l'extérieur pour approfondir les connaissances des Dix Commandements, paroles de scouts et de jeunes de l'aumônerie sont quelques-uns des moments marquants de ces trois jours. Chaque jeune a reçu le sacrement de Réconciliation et, le dernier jour, était invité à dire en qui et en quoi il croyait. La célébration de l'Eucharistie à l'église de Gray-la-Ville, où jeunes, animateurs, parents et proches se sont réunis vendredi soir a constitué le point d'orgue de cette retraite. Ces jeunes feront leur Profession de Foi entre le 14 mai et le 11 juin, à des dates différentes selon les paroisses.